



2014-2015年度 R.I. テーマ



「山芍薬」写真提供：長田 達明 会員



- ◆ 会長 牧野 健吉 ◆ 幹事 佐々木祐司
◆ 発行 会報委員会 6月担当 清河

第2315回例会 6月23日(火)

- ◆ 点 鐘 牧野 健吉 会長
◆ 司 会 佐々木祐司 幹事
◆ ロータリーソング 「我等の生業」

◆ 会長挨拶

皆さんこんにちは。6月17日(水)の富山テレビ6時30分より7分間の交換留学生オリビア・スミスさんの放映をご覧になりましたでしょうか。畠山家の心蓮坊での生活や新川高校での友達の様子や日本舞踊の習い事の様子が映し出されておりました。彼女の前向きな取り組みが紹介されていました。

ところで、皆さんたちはどのような一日一日と向き合っていますか。参考になればと思ひまして、ここにお知らせ致します。

真成寺の住職・谷川寛俊氏を書いておられる『人生ハンド仏句』のかわら版の中に私の尊敬する経済界の中に稲盛和夫という方がいらっしゃいます。その稲盛氏は『人生の目的は魂を磨くこと』『死に行く時、生まれた時よりも少しでもましな美しい魂に。またやさしい思いやりに満ちた美しい心を持った魂に変わっていなければこの現世に生きた価値がありません。人生とは魂を磨き、心を磨く道場なのではないかと思っております。』とおっしゃっておられます。皆様どう思いますか？大変

わかりやすい言葉で述べ、またまとめていらっしゃいます。

◆ 出席報告 (清河委員長)

- ・出席率 会員31名中(出席免除者2名) 24名 82.75%
- ・欠席者 原君、石崎君、慶野君、宮崎君、横谷君の諸君
- ・前々回 (2313回) の修正
メイク・アップ なし

◆ 幹事報告

- 魚津RCより
 - ・創立60周年記念大会の御礼
- 宇奈月RCより
 - ・創立30周年記念大会の御礼
- 新川高等学校より
 - ・就任挨拶の案内

☆ 6月度例会案内

	活 動 内 容	例会場
6 / 30(火)	クラブフォーラム 会長・幹事・四大奉仕委員長	信金5階

★ 6月のSAA補助

加納さん・宮田さんの諸君です。よろしくお願ひします。

創立1968年 (昭和43年) 5月27日 (第2610地区内創立順位19)

例 会：火曜日 12:30 於. いかわ信用金庫本店5 F TEL (0765) 24-1155 第3例会 18:30 於. 喜楽 TEL (0765) 22-0715

◆ ニコニコボックス

今週までの合計額 595,000円

◆ 卓話 「クラブフォーラム」



会員選考委員会 委員長
吉田 築夫 君

今年度は会員が5名増え、クラブも活気づき、選考委員会委員長としてとても嬉しく思っております。

これも、会員皆様のお陰です。有難うございました。



会員増強委員会 委員長
宮田 悦子 君

今年度、5名もの若い方に入会頂きありがとうございました。ご尽力くださった皆様に感謝しています。委員長とは名ばかりでしたが、今後も常に心に思い活動していきたいと思っております。



プログラム委員会 委員長
久津谷 俊行 君

今年度もプログラム委員会の活動に積極的にご協力をいただき、ありがとうございました。お蔭さまをもちまして、すべての日程及び活動が終了できましたことに感謝申し上げます。

今年度の卓話について、毎回担当者から有意義な内容の話がなされたことに加え、外部からの講師の招聘も充実しておりました。また「ロータリーの友」の紹介により、情報を共有できたことは、今後の活動を行う上で特に効果的でありました。さらに例年同様、魚津ロータリークラブ、滑川ロータリークラブとの合同例会も計画どおり行われ、親密な友好を深めることができました。特に富山第一分区 I M では牧野会長の呼びかけにより自主的な協力を行いました。これに対して関係者より高い評価が得られてことは喜びに絶えません。これも魚津西ロータリークラブの結束の強さの現れであると痛感いたしました。改めてご協力ありがとうございました。



出席委員会 委員長
清河 豊 君

今年度の7月第2例会に2名の方のメイク・アップでいきなり100%例会がありました。その後は、大体80%前後で、ガバナーズ・マンスリー・レターによりますと、地区内では中くらいの出席率だったと思います。皆さんお忙しい中ありがとうございました。



親睦活動委員会 委員長
南 勇人 君

親睦活動委員会では、7月に海の駅屋気楼にて納涼家族会を、また12月にはホテルグランミラージュにてクリスマス家族会を行いました。皆様方のご協力のおかげで会員同士はもちろんの事、西睦会・ご家族の方とも親睦を深める事ができ、とても楽しい時間を過ごす事ができました。ありがとうございました。



ロータリー情報委員会
委員長
島山 寛禅 君

早いものでもう一年間が過ぎようとしています。年度始めには委員会の事業計画を何か一つでもと思いつながら、パス、パスの一年間でした。委員の皆様には友の紹介をして頂き、誠に有難うございました。

来期の私は“しみこみ”の委員の一年間ではありますが、これも又実践あるのみですか。



会報委員会 委員長
柴垣 尚一 君

魚津西クラブは、会報作成には素晴らしい形が出来て

いて、委員会の皆さんは、原稿の収集と、校正にて仕上がっています。

クラブの先輩会員の方々が、苦勞して今の形に作り上げたからだと思っています。まして、当クラブの会員は「原稿」を提出することが当然だともっています。これからも継続し、すばらしい魚津西クラブの会報を作成しましょう。今年度は会報委員会及び協力してくださった方々に感謝いたし、有難うございました。



ロータリー米山記念奨学会
委員会 委員長
長 田 達 明 君

昨年に引き続き、米山記念奨学会委員長を担当させて頂きました。

ロータリー米山記念奨学会委員会はロータリーの理想とする国際理解と相互親善に努めるため、外国人留学生(米山奨学生)を受入れています。

この外国人留学生(米山奨学生)の受入れを行うにあたり、地区からの要望もあり、会員一人当たりの普通寄付金6,000円、及び特別寄付金10,000円を目標としました。

皆さんもご存知の通り、当クラブでは年会費を納めて頂く時、普通寄付金も一緒に頂いているため、普通寄付金の目標は達成しています。

また、特別寄付金については昨年、柴垣会員に協力を頂き米山功勞者になって頂きましたが、今年度は残念ながら功勞者の登録はありませんでした。

一方、国際親善と交流を深めるため、昨年10月の米山月間に米山奨学生で富山大学生命融合教育部三年生の胡大イ君に来て頂き、「日本で留学している私が見た勉強したこと」をテーマとして卓話をして頂きました。

この後、次年度委員長にバトンを渡しますが、今後もロータリー米山記念奨学会委員会にご協力を頂きますよう宜しくお願い致します。



ニコニコBOX委員会
委員長
森 本 伸 君

ニコニコBOXは、親睦から奉仕へ、実践する第一歩だと先輩から聞いていました。今年度の目標額60万円でしたが、あと1週残して、めでたく満願になるものと期待しています。皆と共有できた喜びを思い出し、“本当に良い年度だった”と皆様方の奉仕に深く感謝し、次年度も、盛り上がりますようにと思っています。本当に、

有難うございました。



SAA委員会 委員長
三 浦 茂 君

SAA委員長として、皆出席が出来ず申し訳無く思います。

会員が増えて、例会も明るくアクティブな雰囲気で大変良かったと思います。1年間ありがとうございました。

ロータリー財団委員会 委員長 慶 野 達 二 君

14-15年度は清河・森本・千田の3氏がポール・ハリス・フェローを申請いたしました。尚、財源として120万円ほどプールされておりますので、次年度に有意義な使い道を考えていっていただきたいと思います。

また、3年後には寄付金額の2分の1を奉仕活動に使うことができるのでクラブとしてプログラムを考えていかねばならないと思います。

第2316回例会 6月30日(火)

- ◆点 鐘 牧野 健吉 会長
- ◆司 会 佐々木祐司 幹事
- ◆ロータリーソング 「我等の生業」

◆会長挨拶

皆さんこんにちは。早いもので今日で最後の会長挨拶となりますが、一年間健康でこれた事、メンバー全員で魚津西ロータリークラブと共に成長できた事等、満足の出来る年でありました。

後程クラブフォーラムにおいて、一年間の報告をさせていただきます。

ある人との話の中で、最近『元氣・本氣・勇氣・やる氣』と力のみなざる単語があるが、過去はもっと力強い響きがあったが今は弱々しく聞こえるように感じると。

なぜだろう…それは米を食べなくなったからだと言う。昔は氣の中は『米』だった。

それがいつも間にか中が『×』になったからだとき？

◆出席報告 (清河委員長)

- ・出席率 会員31名中(出席免除者2名) 21名 72.41%
- ・欠席者 芦崎さん、石崎君、慶野君、清河君、南君、宮田さん、長田君、横谷君の諸君

- ・前々回（2314回）の修正
マーク・アップ なし

◆ 幹事報告

☆ 7月度例会案内

	活 動 内 容	例会場
7 / 7 (火)	就任挨拶 会長・幹事・四大奉仕委員長 理事会	信金 5 階
7 / 14 (火)	クラブフォーラム：各委員長 Rの友・情報紹介	信金 5 階
7 / 21 (火)	納涼家族会	ホテル グランミラージュ
7 / 28 (火)	卓話担当：芦崎さん	信金 5 階

★ 7月のSAA補助

久津谷君・横谷君の諸君です。よろしくお願ひします。

◆ ニコニコボックス

- ・牧野会長：一年間会長を無事務めさせていただきました。心よりお礼申し上げます。
- ・吉田築夫君：森本夫妻と楽しくゴルフ大会に参加し、森本夫妻は優勝されましたが、同伴に私達も飛騨牛を貰いました。楽しかったです。
- ・森本 伸君：パートナーフレンズシップゴルフコンペに助けられ幸運にも恵まれ優勝しました。また、一年間ニコボックスに協力していただき目標に達しました。本当に有難うございました。
- ・扇谷一郎君：警察の民主的運営と政治的中立性を確保するため、警察を管理する機関＝公安委員会に3年間勤務するようとの命令を受けました。3年間の県職員として頑張ります。応援よろしくお願ひします。

今週までの合計額 610,000円

◆ 卓 話 「クラブフォーラム」

会長・幹事・四大奉仕委員長



クラブ奉仕委員会 委員長
木 下 茂 君

会長エレクト研修セミナー（PETS）・地区研修・協議会での研修を終え、新年度のR I テーマや会長の方針に沿う準備期間をいただきましたが、なかなか理解不

足のスタートになりそうで心配です。

入会年数が短く、経験不足の為、次年度理事・各委員長には、ベテランの方々にお願いしました。

当クラブの50周年も近づいています。

一方、ロータリーの特別月間が変わりました。

ロータリー活動の変化に合った方針と思いますが、ロータリーの本質は変わらないと思います。

新年度は、毎月カレンダーで「今月は何月間？」と互いに確認しあいながらの一年になろうかと思ひます。

「ロータリーを楽しむ」＝「ロータリーを話し合う」で行きましょう。

牧野会長・佐々木幹事の一年の労に感謝申し上げ、各委員長・会員のみなさんの協力をお願い申し上げます。



社会奉仕委員会 委員長
宮 崎 繁 幸 君

昨年の10月、職業奉仕月間にあたり、7日に地域職業人表彰として、「工房 やません」の仕悟様を表彰しました。28日には、会員企業訪問として木下通信工業株式会社を訪問させて頂きました。

また、毎月第一例会に「四つのテストの唱和」を、委員会メンバーの月割り担当で行いました。

一年間、皆様のご協力に感謝いたします。



国際奉仕委員会 委員長
関 康 弘 君

まずは、地区国際青少年交換委員会プログラム派遣により昨年夏にアメリカ・ニューヨーク州ロックポートシティに佐々木祐司さんの娘さん佐々木のんさんが留学し、間もなく帰国となりますので、1年は早いなあと感じる今日この頃です。一方受け入れとしましては、今年1月から1年間、オーストラリアからの留学生としてオリビア・スミス（スミス・オリビア・グレイス）さんを受け入れることになりました。ホストファミリーは慶野さんから始まり、清河さん、畠山さんと順番にお世話になっているところで、今後は佐々木さん、宮田さん、また慶野さんにもお世話になります。クラブ全体が明るくなったことは間違いないです。

2月は世界理解月間でした。魚津市在住の外国人は320名ほどいるそうですが、2月3日の第1例会ではインドネシア出身で新川老人福祉会にて介護研修を行っているスリヤンティンさん（SRI SUYAMTININGSIH）から卓話を

いただき、国家試験にむけて真摯に取り組んでいる姿勢に感銘をいたしました。

国際交流が活発に行われながら当クラブが活性化することは大変慶ばしいことと思います。



幹事
佐々木 祐司君

1年間あっという間に終わってしまったという感じがしますが、今年度は特にさまざまな出来事があり、正直疲れたというのが正直な思いです。

まずは牧野会長の女房役として、どうか夫婦げんか？もなく、仲良くやってこられたことを感謝いたします。

また幹事だからこその特典というか、第一分区の皆さん（特に他RCの会長・幹事さんや魚津RCの皆さん）と交流できたことが、今財産となっています。

今年度はとにかくいろいろ多く、初めてで貴重な体験を数多く出来たように思えます。

- ①娘の交換留学生派遣
- ②オーストラリアからオリビアの受入れ（事務的なものも）
- ③第一分区3つ、魚津LCの周年事業の参加・協力
- ④ロータリー地区補助金を利用してのロータリー文庫寄贈事業
- ⑤ロータリージャンパーを着て滑川IMのお手伝い
- ⑥魚津市地域協働課との国際交流フェスタの開催後援（3/1）

また日々の例会に関しては、12時に例会場へ行くのを目標にしました。

意外とこの例会開始までの30分、結構やるべきことが多いことをあらためて感じました。

設営（プリント資料配布、看板、テーブルマイク、名札、弁当配り等々）、事務局浅井さんと例会の進行打合せ…

これらについては、誰がやらなければならない、どの委員会がやるという決め方をするとかなり負担になると思われますので、担当ではなく早くこられた方が出来る範囲で自主的にやっていければ良いのではと思います。

幹事として今年度1月より、魚津西ロータリークラブの「フェイスブック」を立ち上げアップしています。

毎回の例会内容、オリビアの活動など随時更新しています。皆さんも登場しています。

3月、4月の理事会に回り、4月に皆さんにご案内しましたが、今年度は試験的に行いました。

富山・石川のロータリークラブでもいくつかのクラブがフェイスブックを活用しています。

例会やボランティア活動、会員記事などを掲載し、広

く情報発信することで会員増強にも繋がっていけばという狙いです。

またオリビアのグリフィスRCの皆さんやお友達が自由にオリビアの今を見れるように、あえて日本語ではなく「Uozn West Rotary Club」として検索できるようにしてあります。魚津西にも約8名ほどの皆さんが、日々見ていらっしゃいます。先日のオリビアのテレビニュースも動画で見ることが出来ます。

今年度も木下会長に継続許可いただきましたので、皆さん是非一度ご覧下さい。

フェイスブックが見れる環境なら是非、Uozn West Rotary Clubで検索してみてください。

1年間ご協力いただき有り難うございました。



会長
牧野 健吉君

昨年7月1日に佐々木・牧野丸が泥船で出向しました。皆様方の大きな協力を得て、本日6月30日に無事木造船へとステップアップをして帰港できました。

自分での高い評価でおこがましいですが、会員全体で力を合わせ一年間の成長があった年であったと思い、心より感謝申し上げます。

私は会長の方針として

1. 食事の時に全員で『いただきます』を合唱する
このことは、魚類・肉類・植物であれ生きていたあなたの命を『頂きます』と感謝を申し上げている訳です。皆さんの声も当初より大きくなりごく自然と出来るようになりました。
2. 魚津西ロータリークラブ創立50周年実行委員の選出及び、準備委員会の充足であります。実行委員長は慶野達二氏に内諾を得ることができました。また、準備委員会については木下年度にお願い致します。
3. メンバー30人への挑戦
この件に関しては皆さんもご存知のとおり、何かを持っている宮田悦子増強委員長他、会員のおかげで関口斎さん・富川義隆さん・芦崎里香さん・窪田琴美さん・吉野洋美さんの5名の新入会員さんを迎えることができ最大の功績でした。
4. ゲスト卓話者への依頼
この件につきましても、多くのゲスト卓話者に来て頂きお話を伺いました。例会の雰囲気も変わったように思えます。
5. 誕生祝いの時、奥様の時にはなれ初めやプロポーズの言葉を話していただければ楽しくなると思っておりましたが、まだまだ照れくさくて何人かの方だけでしたが、お二人の間柄や家族の様子が見えてきた大切なお話でした。

今年度の会報活動は新聞に掲載された記事は5回、そして富山テレビさんで放映が1回あり、申し分なかったのではないかと考えております。

ロータリー財団の『みらいの夢計画』での補助金を活用して富山労災病院『魚津西ロータリー文庫』への新冊60冊を2回に分けて寄贈させていただきました。

また交換留学生として、昨年8月に佐々木音ちゃんがアメリカへ渡り日々成長している様子が、月事報告を通して伝わってまいります。そして本年1月17日にオーストラリアよりオリビア・スミスさんが来日になり、新聞やテレビでも紹介いただきました。

この一年で100%出席が7月8日の2回目でいきなり達成出来たこと、年間出席率も80%をクリア出来そうな事、ニコニコボックスの目標60万円も最終日に達成出来た事など、充実したロータリー活動が出来た事全てが佐々木幹事をはじめ、会員皆様のおかげと心より感謝申し上げます。

そして、私は幸せな会長を体験させていただきました。

来週からは、木下年度もメンバー全員で充実した一年を迎えましょう。ありがとうございました。

